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参加者ご芳名 ≪◎：会長　○：副会長　●：幹事≫　

▶赤平ローターアクトクラブ

武田　洋平 塩地　恵実（OG）

▶札幌幌南ローターアクトクラブ

小笠原　悠介 佐藤　勇斗 三浦　幸恵（OG）

　地区代表ノミニー 上浦　由莉子 　（札幌幌南ローターアクトクラブ）

▶室蘭北ローターアクトクラブ

　丁　東鉉 下山　芽瑠萌

参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第2510地区】

　地区幹事 石川　樹　　 　（赤平ローターアクトクラブ）

　地区広報 深貝　友香梨 　（札幌幌南ローターアクトクラブ）

佐藤　竜次 佐藤　健太朗

ご参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第2500地区】

　地区直前代表 高瀬　英俊　 （富良野ローターアクトクラブ）

▶稚内ローターアクトクラブ

東京東江戸川ローターアクトクラブ　クラブ奉仕委員長 日野　莉沙　

東京東江戸川ローターアクトクラブ　クラブ社会奉仕副委員長 飯島明日実　

東京東江戸川ローターアクトクラブ　直前会長 Kristine Joy Warget　

地区Piece副委員長 一枡　みわ　

東京東江戸川ローターアクトクラブ　副会長 林　秀　　

東京東江戸川ローターアクトクラブ　幹事 齋藤　由依　

ご参加ローターアクトクラブ【国際ロータリー第2580地区】

地区副代表 森本　信成　

地区会計 山本　康博　

地区ローターアクト委員長 川下　和光　 （札幌幌南ロータリークラブ）

地区ローターアクト副委員長 髙橋　耕　　 （札幌幌南ロータリークラブ）

ご参加ロータリアン【国際ロータリー第2510地区】



　

2500地区からも参加！ 話題が尽きません！ ハイ、チーズv(＾＾)

席を移動して交流中 地区RA委員の皆様も交えて まだまだ飲み足りない様子…？

豪華な刺身盛り合わせ！ 自己紹介タイムです 森本地区副代表の自己紹介

自己紹介後はみんなで拍手！ ユーモアある自己紹介でした 地区代表経験者と就任者(笑)

交流会の 

ようす① 

 第2580地区東京東江戸川ローターアクトクラブの皆様が、「サマー

キャンプ」ととして北海道にお越しいただきました。 

 先般の北海道胆振東部地震の影響で、東京の皆様が来道できなく

なる可能性や、札幌市内での開催が危ぶまれましたが、無事に当日を

迎えられたことを嬉しく思います。 

 一次会では、北海道ならではの海鮮類などを囲み、親睦を深めまし



　

このような状況の中、北海道にお越しいただき、ありがとうございました(*^^*)

初のノルベサ…行ってきます 2510地区は、お留守番 札幌の夜景はいかがでしたか？

上浦ノミニーの乾杯の発声 翌日の旅の打合せ中… 山本2580地区会計のシメ！

交流会の 

ようす② 

 一次会終了後、すすきの周辺を歩いていると、「あの観覧車に乗り

たい！」という声があり、ノルベサの観覧車に乗って、札幌市内の夜景を

一望してきました。 

 その後は、「シメパフェ」が食べたいという要望に応えるべくお店を探しま

したが、残念ながら満席…。しかしながら、ようやく入ることができたお店

で、生牡蠣や美味しいスイーツを楽しみました。 



国際ロータリー第2510地区

ローターアクト　地区幹事　石川　樹

『東京東江戸川RACとの交流会を終えて』

　2018年9月22日（土）に札幌市にて、国際ロータリー第2580地区（東京北部・沖縄）東京東

江戸川ローターアクトクラブとの交流会を実施いたしました。

　今回、このような交流会を開催するに至った経緯は、2500地区高瀬地区直前代表が、2580地

区森本地区副代表と連絡を取り合い、「サマーキャンプ」という例会で札幌市に訪れることとな

り、ぜひ北海道のローターアクターと交流したいという申出があり、今般の交流会を実施する運

びとなりました。

　当日は、東京東江戸川RAC8名の皆様にお越しいただき、当地区からは川下地区RA委員長、髙

橋地区RA副委員長をはじめOGを含む3クラブ10名、2500地区からは3名の方にご参加いただき

ました。刺身盛り合わせやラーメンサラダ、ザンギ、ホッケといった北海道ならではの食事を囲

み、自己紹介の時間も織り交ぜながら、楽しいひと時を過ごすことができ、また、2580地区の

様々な活動や状況についても情報交換することができ、時間はあっという間に過ぎていきまし

た。

　その後はノルベサの観覧車に乗り札幌市内を一望し、生ガキやパフェに舌鼓を打って解散しま

した。

　当地区は最近の行事では「おもてなしされる」立場が多かったのですが、このような機会を通

じて、改めて「おもてなしする」気持ちの大切さを再認識いたしました。先般の会長幹事会等で

「2580地区の皆様に失礼のないよう、そして楽しんでいただけるように振る舞いなさい」とい

うお話をしていましたが、当日は参加者個々が2580地区の皆様のために動いてくれて、2580地

区からも有難いお言葉をいただきました。この「おもてなしする」思いや行動は、最近当地区が

少々欠けている部分だと、個人的には感じていました。しかしながら、参加した当地区ローター

アクターは、今回の交流会を通じて少しでも「おもてなしする」大切さを肌で感じていただけた

のではないかと思います。この心は、地区行事や各クラブでの各種活動においても非常に重要な

気持ちだと考えています。決して強制できるものではないかもしれませんが、今回の経験を通じ

て、今後の活動にも今一度、意識して行動してもらえればと思っています。

　終わりになりましたが、北海道で発生した地震後にもかかわらず、札幌市にお越しいただいた

東京東江戸川RACの皆様、参加された地区RA委員会の皆様、2500地区ローターアクターの皆

様、そして東京東江戸川RACの皆様のために動いていただいた当地区ローターアクターの皆さん

に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。
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